MONTHLY NEWS LETTER ★ 2018年1月26日号

日本は寒波来襲、モザンビークは大雨続きの1月。今年の『アフリカ・マコンデ族の音楽と文化交流ツアー』の公演依頼も来はじめており、幸先の良い2018年の始まりとなりました。5月には来日し九州での公演、そして9月には東京公演を予定しております。その他の地域の日程は未定ですが、マコンデ族の音楽と文化公演に、関心をおちの方は、enomequ@gmail.com(当会代表・榎本)まで、ご連絡ください。心より、お待ちしております。

Topic <1> キレイ、元気!衛生習慣を身に付けよう。

寺子屋と事務局での子供公衆衛生教育。







Topic <2>

㈱ヤヒロの八尋大八さん主催で新年会を実施。2018年1月7日(日)新年会in福岡

モザンビークにも進出している (株)ヤヒロ代表の八尋大八さんに 主催していただいた新年会。 遠方からも沢山の方にお集ま りいただき、今年もマコンデ族 の音楽と文化交流ツアーを行う ナジャが演奏させていただきま した。今年は人の輪をより濃く 広げていきます!皆様の笑顔 あふれる年になりますように!





TRIP

ベトナム縦断旅行

1月10日~15日までベトナムを縦断し、世界遺産等を 訪問するツアーに参加しました。

モザンビークはベトナムが投資を行なっている72の国と地域の中で第11位。商取引額は2010年は4530万ドル、2016年は1億ドルを超えています。現地では、ベトナム資本の通信会社Movitelが無電化地域に通信アンテナをどんどん建てており、市場を拡大しています。さて、ベトナムの街で目立ったのは、韓国資本の勢い。韓国のベトナムへの直接投資額は国別でトップで、高層ビルのトップ3はすべて韓国資本。湾岸開発中の韓国資本の建物も目をひきました。



ベトナム中部クアンナム省に位置するミーソンとはでは、1999年、コペスコの世界文化遺産にて登録。ベトナム戦争で南へナム解財団を、アメリカ空軍・B-52の爆撃を受け、大半の遺跡が破壊さがでいました。その場ます。



『NGO モザンビークのいのちをつなぐ会』

日本事務局:福岡県北九州市小倉南区朽網西3-12-6

ペンバ事務局: Rua sem Saida, Bairro de Natite, Pemba, Mozambique ホームページ http://www.tsunagukai.com/

口座番号

〈ジャパンネット銀行〉 本店:001 (普)4133553 エノモトメグミ 〈三井住友銀行〉 天神町支店:717 (普)1920099

モザンビークのいのちをつなぐ会 代表 榎本恵